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(I lavori iniziano alle ore 9.41 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione n. 177 presentata dal Consigliere Marrone, inerente a "Nuovo Polo
Odontoiatrico di Via Petitti a Torino"

PRESIDENTE

Procediamo con l'esame dell'interrogazione n. 177.
La parola all'Assessore Saitta.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

Per rispondere al Consigliere Marrone sul Polo Odontoiatrico di Via Petitti a Torino ho chiesto
informazioni al Direttore sanitario dell'ASL TO1 Paolo Simone: in considerazione
dell'apertura del Presidio Sanitario di Via Petitti 24 e tenuto conto delle liste d'attesa
riguardanti l'odontoiatria, si è ritenuto opportuno accorpare le attività odontoiatriche del
territorio dell'ASL TO1 est presso un'unica struttura.

Il numero di ore di attività e il numero di passaggi rimarrà invariato e si punterà
sull'ottimizzazione dell'assistenza fornita.

Verrà modificato il sistema di prenotazione degli appuntamenti successivi alla prima
visita, al fine di rendere l'accesso alle cure odontoiatriche più fluido e consono alle esigenze dei
cittadini.

La nuova procedura, nel rispetto delle ultime indicazioni regionali sull'appropriatezza
prescrittiva, prevede la prenotazione della prima visita tramite Call Center o CUP territoriali;
dopo la prima visita, gli appuntamenti successivi, in base alla priorità clinica applicata
dall'Odontoiatra, saranno fissati di volta in volta e la prenotazione verrà effettuata
direttamente in sede, in tempo reale, evitando ulteriori disagi agli utenti.

Per quanto riguarda i dettagli sui costi, l'ASL TO1 risponde che la convenienza
economica e organizzativa che deriva dall'accentramento dei diversi ambulatori di
Odontoiatria presso il Presidio Sanitario di Via Petitti deriva da una maggiore efficienza
organizzativa; minori problematiche in caso di improvvise assenze del personale
sanitario/amministrativo o in caso di guasti tecnici improvvisi; trasformazione di un lavoro
individuale in équipe multidisciplinare; possibile attuazione di benefiche sinergie
professionali, tecniche e umane; incremento dell'interscambio di informazioni utili all'attività
sanitaria; ottimale possibilità di interrelazione a fini di conoscenze scientifiche e di
aggiornamento.

Inoltre, in Corso Corsica sono presenti tre sale mediche con tre "riuniti", ma ne vengono
utilizzati due a seguito del pensionamento di un medico odontoiatra

Il progetto è stata discusso nella riunione di branca con tutti i medici specialisti
odontoiatri dell'ASL TO1. Successivamente il responsabile di branca con i tecnici
dell'ingegneria clinica e gli addetti al trasferimento delle attrezzature odontoiatriche hanno
fatto i sopralluoghi necessari affinché il trasferimento avvenga seguendo i criteri di
economicità, efficacia ed efficienza.
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La presenza della metropolitana, di numerose linee GTT e un congruo numero di
parcheggi riservati ai disabili rende raggiungibile la sede del Polo Odontoiatrico sito in una
zona semicentrale. L'ASL TO1 fa presente che già sul territorio ovest dell'ASL TO1 esiste un
Polo Odontoiatrico presso il Poliambulatorio di Via Monginevro 130.

PRESIDENTE

La parola al Consigliere Marrone.

MARRONE Maurizio

Grazie, Assessore. Le chiederò anche la cortesia di poter avere una copia della risposta
scritta.

Però devo fare rilevare alcune risposte ad alcuni quesiti posti. Innanzitutto il costo
rispetto ad un'analisi sulla razionalizzazione che non ci sentiamo di condividere
assolutamente. In primis, perché ci risulta che nel nuovo polo di concentrazione della
specialistica odontoiatrica in Via Petitti manca una sala di sterilizzazione, che era invece
presente in corso Corsica e che, dalle notizie che abbiamo in nostro possesso, è utilizzata per
l'80-90% proprio per la sterilizzazione degli strumenti utilizzati in odontoiatria. E ci chiediamo
quindi se davvero corrisponde a razionalizzazione la necessità di trasferire tutta la
strumentazione sterilizzata o da sterilizzare da Corso Corsica al polo accentrato in Via Petitti.

Poi vorremo capire, anche al netto di quelle che sarebbero le facilitazioni logistiche che
lei citava, come saranno gestiti i trasferimenti nel polo centralizzato dei pazienti anziani, in
particolare i non autosufficienti o quelli con malattie croniche, e come verranno affrontati i
disagi negli spostamenti.

Infine, vorremmo capire come mai non è stata costituita un'équipe - perché questo a noi
risulta - per valutare, insieme ai dentisti, l'ergonomia dei "riuniti" in ristrutturazione, anche
perché a noi risulta che, in realtà, in corso Corsica ne siano presenti 3 di Riuniti e non 2, come
indicato nel progetto dell'accentramento in Via Petitti.

Riteniamo che questa sia un'operazione da approfondire perché, a maggior ragione
nell'interesse di quella che è poi l'utenza dei pazienti, un'eventuale riorganizzazione dovrebbe
- questo è l'unico elemento che mi viene in mente come possibile giustificazione - aumentare
teoricamente l'operatività e quindi la riduzione delle liste d'attesa. Invece, sempre dai dati in
nostro possesso, con quest'accentramento rimarranno inalterate le ore di lavoro degli
specialisti e quindi non ci sarà nessun miglioramento rispetto alle tempistiche di attesa.

In conclusione, in tutto ciò mi sento anche di sottolineare la contrarietà espressa dalle
rappresentanze sindacali del personale infermieristico, che segnalano anche da parte loro
disagi e che lamentano di non essere stati minimamente coinvolti in questa operazione di
accentramento.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.34 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.36)


